

## **Spendenaufruf für das Bau-Projekt von Michel Lilienfein im Camp Moria auf Lesbos**



Im Flüchtlingscamp Moria auf Lesbos hat der Haller Michel Lilienfein zusammen mit 7 deutschen und französischen Freunden ein Projekt gestartet, um Isoliermöglichkeiten für Corona-Infizierte zu schaffen. 25 kleine Holzhäuser wurden auch unter Mithilfe von Geflüchteten gebaut. Jetzt müssen sie möbliert werden. Außerdem soll eine Sanitätsstation und sanitäre Anlagen gebaut werden. Ebenso werden die von Rechtsextremen zerstörten Gebäude der NGOs sowie Schulräume erstellt (siehe Bericht HT 17.4.). Dafür muss viel Material angeschafft werden. Dies geschieht

vor Ort. Die Arbeit wird von allen ehrenamtlich geleistet.

Der Freundeskreis Asyl SHA und der Verein Grenzenlose Freundschaft e.V. unterstützen diese hilfreiche Initiative und bitten um Spenden dafür.

Stichwort: ‚Spende für Menschen im Moria-Camp Lesbos‘

BW-Bank IBAN DE 65 6005 0101 0004 1602 83